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本报讯　去年下半年以来 ，
我省职工物价监督检查工作在各
级党政、物价、计量等 部 门 的支
持和配合下，走上大街 闹市、农
贸市场 ，积极开展 活动，并取得
一定成绩。到去年年底，全省 己
有四 十四个市、县 （区 ）建立了
职工物价监督 检 查 总 站、分站
（ 组 ）二百七十七个 ，义务物价
监督员 达一千四 百多名 ，初步形
成了 一支思想好、业务精、作风
硬的职工物价监督队伍 。

为了 使物价检查 工作做到经
常化、制度化、群众化 ，元月 九
日在西安召 开了 物价监督工作经
验交流 会。省总工会副主席杨长
发要 求各级工会组织把这一工作
当成一项 重要的政治任务切实抓
好。各地区所 在的市、县 ，西安
市各县 （区 ），宝鸡 、铜川 、咸
阳市的区 和较大的县 ，凡未建站
的，要在今年一季 度 末 建 立起
来。到六月 底 ，各市、县 （区 ）和
职工人数集 中 的工矿区 、大型企
业，都要建立职工 物 价 监 督站

（ 组 ）。对于与群众生活 关系 密
切的蔬菜 、肉 食、饮食等 行业 ，
可以 门 市部为单 位设立义务物价
监督员 ，监督本单 位的计量和 销
售价格。对物价监督 人员 工作 中
的实 际 问 题 和 困 难 ，企 业 行
政、工会应和有关部 门应给予支
持，并设法 帮 协解决；在他们行
使正 当 权力受到 打击报复时 ，要
认真查 处 。　（范 国 俊 ）

在开展振兴 中 华 读 书 活 动
中，陕 西 广 播 电 视 设 备厂 工会 积
极组 织 职工 成 立读 书 小 组 ，有 一
千余 名 青 工 参加 了 学 习 。

（ 韵声　跃进　国鹏 ）

正确处理 国 家 、集体、个人三者关 系

灞桥 热 电厂 积极给 国 家 缴纳税款
本报讯 西安灞桥热 电厂正确

处理国 家 ，企业和职工个人利益的
关系 ，自 觉遵守国 家政策和法令 ，
做到 了不座支收入，不截留利润 ，
不乱挤成本 ，不少缴税款，不乱发
奖金、实物 ，从而保证了 国 家得大
头，企业得 中 头 ，个人得 小头 ，做
到了 “三兼顾好”。

近三年来 ，这个厂认真推行经
济承包责任制 ，年年超额完成产值
计划 和增收节支计划。在这种情 况
下，部分职工在 发 放 奖 金、实物
上，和其它单位攀 比 ，要 求少给国
家缴利 润 ，多给厂里留利润 ，多给
个人发钱。该厂党政领导头脑清醒
主意正。他们对职工说 ，我们 是社
会主义的企业 ，绝不能为 了 自 己的
利益 ，巧立名 目 、想方设法损害国

家的利益。为了及时地给国 家上缴
各种税款，他们还经常组织财务人
员开 展 财 经 纪律 自 查 活动。今年
八月 份 ，财务科 在 自 查 中 ，发现少
缴了五千二百元的 营业税和城市建
设维护 费 ，少 缴 了两万二千元的建
筑税 ，他们 当 即 令其补 缴，并 向主
管局做 了 自 我批评 。

近三年来，该厂共实现产值八
千零四 十七万元 ，应缴产品税、城
市建设维护 费等 六百八十万元 ，但
该厂实际上 缴了七百五十万元 ，超
缴了七十万元；全厂工 人 开 源 节
流、增收节省的 四 百五十三万 多元
钱，也只 自 留 了 四 分之一 ，其余全
部上缴给了网局 ，职工所得 的奖金
每年人均达 到 了三个半月 的标准工
资分配额。　（曹 茂 轩　柳 叶 ）

安康金矿第一艘采金船下水

本报 讯 冶金部安
康金矿第一艘采金船于
本月 八 日 在月 河、恒河
交汇处下水，正式投入
使用。预计每年可生产
黄金 四千两 。

安康地 区月 河、恒
河流域，蕴藏着丰富的
砂金资源，手工掏金在
当地有着 悠久 的历史 。

为了加速黄金资 源的开
发，从一九八 三 年 开
始，冶金部 在安康县恒
口区筹建安康金矿，决
定建造三艘 大 型 采 金
船。八 日 下水的 是第一
艘，其总工程量 为七百
一十七吨 ，拥 有七十 四
台机械设备 ，四十八台
电器设 备，经 部 级 鉴
定符合规范 ，同 意交付
使用 。另外 两 艘 采 金
船，将在今年第三季度
完工 。

（ 张会 鉴 、王友 根 ）

运
八
飞
机
荣
获
科
学
技
术
进
步
一
等
奖

本
报
讯
　
最
近，

经

国
家
评
审
委
员
会
评
定
，

陕
西
飞
机
制
造
公
司
生
产

的
运
八
飞
机
荣
获
国
家
科

学
技
术
进
步
一

等
奖。

运
八
飞
机
在
陕
西
飞

机
制
造
公
司
的
工
程
技
术
人

员、

干
部、

职
工
的
共
同
努

力
下
自
一
九
八
〇
年
通
过
设

计
定
型，

投
入
批
量
生
产，

现
已
基
本
完
成
了
生
产
定

型。

　（
王
文
枫
）

宝鸡 铁路分 局 宝 鸡 电 务 段职工 ，最 近 自 动 捐
款七 百 多 元 ，购 买 礼 品 慰 问 老 山 前 线 战 士。这 是
职工 们 在 绣 锦 旗 。
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临近虎年 ，虎
虎生 气扑 面 而 来 ，
这光 从我 女排 对世
界明 星 队 的 赛
场上 ，也 能 看
出一 二 。

就说上 海

的那 场 比 赛
吧，关 键 的 第
五局 ，在 比 分
落后 ，眼 看 败
局己 定 的 情 况
下，可 女排姑
娘手 不 软，气

不馁 ，互 相 鼓 励 ，
愈战 愈 勇 ，最 后 一
记重 扣 ，定 了 乾坤 。
在世界 面 前 ，女排
姑娘拚 博 的 荚 姿 ，
不正 显示 着 一 个虎
跳虎 威 的 中 国 吗 ？

记得 有 这 样 一 句
话：“人激 志 则 宏”。
干一 番 伟 业 ，做一项

工作 ，不 光 要 有
客观上 的 有 利 条
件，而 且要 有 主
观上 的 努 力 。就
主观 而 言 ，务 求
成功 的 志 气 尤 为
重要。倘 若 无 激
励之 志，四 平 八
稳，老牛 烂 车 疙
瘩绳 ，一 步 一 吱
地爬 行 ，则 很 难

想象会 有 多 大 创 举 。
相反 ，若 能激奋精 神 ，
发挥 主观 能 动 性 ，弱
则思 强 ，

穷则 思 变。
， 必 能 开

拓前 进 。
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本报讯

记者从十
日在西安召
开的省邮 电
工作会议上
获悉 “七 ·
五”期间 ，
我省将新增
长话 电路一
千一百六十
条，新增市
话自 动交换
机容量 七万
六千 门 ，全
省电话普及
率将从一九
八〇年的每
百人零点 四
八部提高到

零点八 部 ，其 中西安市
区要达到八点一五部 ，
通话难、通信慢的状况
将得到缓解。

曾慎达副省长 在会
上指出 ，陕西是西北的
大门 ，经济 的 中心 ，又
是全国 旅游圣地 ，每年
接待外宾和国外 游客近
四十万。他要求全省邮
电职工增 强加速发 展邮
电通信的紧迫感 ，尽快
改变我省一些大、中城
市如 西 安、宝 鸡 、咸
阳、汉 中 等地 打 电话难
和长话线路不能满足用
户需要 的状况。西安万
门程控交换机工程 ，要
按期 在五月 一 日 开通 。
邮电通信一定要贯彻国
家、集体 、个人一齐上
的方针 ，纳入城市建设
规划 ，并 与 其 同 步 发
展。各地区各单位 要 为
邮电部 门 提供方便 ，支
持邮 电通信建设。曾 慎
达副省长强调 ，邮 电通
信是精神 文 明建设的 窗

口，是传播精神 文 明 的
哨兵，邮 电职工一定 要
树立 “人 民 邮 电 为人
民”的思想 ，热爱本职
工作 ，积极开展精神 文
明建设评 比活动 ，提高
通信质量 ，改善服务工
作，做到对用户 热情 、
主动 、周 到 、不 厌 其
烦，人人争 当 精神 文 明
建设的先行和模范 。

（ 范 国 俊　耿 锋 ）

城固 县 出 现

三条万 元邮路

本报 讯　城 固 县 邮
电局所属 柳林 、建江 、
莲花农村 邮路 ，积极收
订八六年报刊 ，报刊流
转额超过万元 ，成 为三
条万元 邮路 。

（ 张 发 存 ）

加强企 业 思 想 政 治 工 作科 学管理

宝鸡石油
宝鸡 石 油 钢 管 厂　在政工部门建立 “信息管理一人一点制”

本报讯　宝鸡石油钢 管
厂党委从去年十 月 份起，实
行思想政治工作科学 管理 ，
建立政工部 门 “信息 管理一
人一点制”，收到 良好效果 。

根据制度要 求 ，政工 部
门每个干部除完成本职工作
外，负 责一个基层单位职工
思想信息 的收集和传递 ，每
月填报信息卡，党委统一处
理，进行信息反馈。最近 ，
厂党 委根据收集到 的部分职
工对厂 内奖金分 配方案和市
场物价有意见的信息 ，立即
让职代会进行调查研究 ，并
拿出 具体的事实和数字 ，对
职工进行形势、政策教育。
这样做 ，既使职工看到本厂
的大好形势 ，鼓舞了他们 的
信心，又 引 导职工正 确处理

国家、企业和 个人 三 者 、关
系。对于市场物价问题 ，党
委也专 门抽 调人员 ，先 在厂
内搞社会调查 ，后 又走访 了
市物价局和工商管理所等 部
门，整理出 有说 服 力 的 材
料，在全厂 中 层干部和 部分
工人 中 宣讲 ，引导职工正确
认识价格体 制改革的意义 ，
分清什 么是正 常调价和乱涨
价，并通过事实说 明 职工工
资的上升指数大于物价调整
指数，使职工心服 口 服。

（ 祁 永安 ）
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本报讯　陕西第一
针织厂 生产 的南极裙在
一九八五年全 国儿童生
活用 品 评 比 中荣获 “金
鹿奖”。该产 品用针织
乔其纱作面料，上下镶
色，加上动物 贴花 ，款
式十分新 颖别 致，很受
儿童欢迎。（牛 向 阳 ） 在平凡岗位 上

“数 钱 冠 军”的 路

—九 八 五 年 十一月 一
日上 午。省工商银行西安
解放路办事处 。

五张桌子一字排开 ，
盏盏台灯映照 出一张张青
春的脸庞，省 工商银行的
业务技术表演赛正在这里
进行 。

九点 四 十
分，裁判长宣布

“多 指点 钞”开
始。这 时全场观
众屏息 注 目 ，只
能听到 沙沙 的 点 钞 声。
十分钟后 ，随着一声 “停
止”，这 场 紧 张 的 “战
斗”宣告结束 。

经过审核 ，榆林代表
团郭艳霞点 钞四 千八百八
十四 张 ，人们用热烈的掌
声向 这位冠军获得者表示
祝贺。

她是怎 样练成这一手
过硬本领的？请听听她 自
己的一段话：

——我 是府谷县支行
的职工 ，今年二十二岁 ，
一九八零年才跨入银行大
门，担任出 纳。刚上班时 ，
面对柜台 外 排 队的 人们
和面前成摞的 钞票 ，心里
越着 急点钞速度 越慢。于
是就兑换了一把角票 ，有

空就练。有时走在路上也
空弹手指 ，下决心提高业
务能力。一个月 后 ，我的点
钞技术有了长进 ，就 是遇
到每天收六、七万人 民 币
的活儿 ，也 能 应 付 自 如

——后来我 参加 了一
九八二年地区技术 比赛 ，
得了 第三名 。接着 ，在一
九八四 年全 省 技 术 比赛
中，获得第二名 。

——我取得了 一点 成
绩，但也听 到一些闲 言 ，

“这有什么 出 息 ，就 是小
孩子 也 会 数 钱，”一开
始，我心里很难受 ，也感
到自 己整天干着一种单调
的工作 ，没有什 么 前途。

——爸爸妈妈 以 及行
领导得知我的 心
思后 ，耐心的开
导、鼓励我 ，说
社会主义只 有 分
工的 不同 ，没有

高低贵 贱 之 分 ，干 什 么
工作都一 样 ，行行可 以 出
状元。我把这些话想了 又
想；觉得 确 实 如 此。从
此，我把一 门 心思全用 在
了工作上 ，逐步 琢磨 出 四
指点 钞的新 招 ，提高 了 速
度，终
于获得
了第一
名。
（ 韩 庚）


